

Empresas

Marlons se une a las rondas de financiación de Goiko y VICIO por el boom de las hamburguesas

()

Con esta nueva inyección de capital, la compañía planea abrir nuevas cocinas de alta demanda y concept stores, además de expandir su alcance geográfico.

La recuperación del turismo tira de Grupo Julià, que crece un 49%

(Expansion)

La empresa familiar catalana, que opera también en el sector de la movilidad, facturó 272 millones de euros en 2023, aunque siguió por debajo de las cifras anteriores al Covid.

FCC se dispara cerca de un 7% tras anunciar que sacará su negocio inmobiliario y cementero a bolsa

(Europa Press RSS)

Las acciones de FCC se disparaban cerca de un 7% pasadas las 10.00 horas de este viernes, después de anunciar ayer a última hora de la tarde que sacará a bolsa el 80% de su negocio inmobiliario y la totalidad de su actividad cementera, por un valor de 1.596 millones de euros y antes de fin de año.

Telefónica y Asterion reactivan la venta del gigante de los centros de datos Nabiax por entre 850 y 1.000 millones

(El periódico)

Asterion Industrial Partners y Telefónica reactivan la venta de Nabiax, su negocio conjunto de centros de datos, por entre 850 y 1.000 millones de euros.

Iberdrola celebra este viernes su junta con el aval de los 'proxy advisors' y rozando máximos en Bolsa

(Europa Press RSS)

Iberdrola se presenta este viernes a su junta general de accionistas, que se celebra en Bilbao, con el apoyo de los 'proxy advisors' y con la acción de la compañía asomándose a máximos históricos.

Economía

La tasa de inflación de la eurozona se mantuvo en abril en el 2,4% y la de la UE en el 2,6% (Europa Press RSS)

La tasa de inflación de la zona euro se situó en abril en el 2,4% interanual, en línea con la subida de los precios observada en marzo, mientras que la del conjunto de la Unión Europea (UE) repitió en el 2,6%, según la segunda lectura del dato publicada hoy la oficina comunitaria de estadística, Eurostat.

La deuda pública suma 10.400 millones en marzo y registra máximos de 1,61 billones (Europa Press RSS)

La deuda del conjunto de las administraciones públicas subió en 10.401 millones de euros en marzo respecto al mes anterior (+0,65%), hasta alcanzar los 1.613.063 millones de euros, nuevo máximo histórico, según los datos publicados este viernes por el Banco de España.

El precio de la gasolina cae por segunda vez tras la escalada de los últimos cuatro meses (ABC)

El precio de la gasolina ha caído esta semana segunda vez consecutiva, la primera caída en cuatro meses se registró la semana pasada. En lo que va de año, los conductores han vivido dos operaciones salida -Semana Santa y el puente de mayo- con el segundo precio más caro de la historia para la fecha.

Las constituciones de empresas aumentaron un 35% en abril, hasta 11.900, según los registradores (Europa Press RSS)

Las constituciones de empresas aumentaron un 35,2% en abril respecto al mismo mes del año anterior, hasta las 11.906 sociedades creadas, según se desprende de la estadística mercantil elaborada por el Colegio de Registradores.

Schnabel (BCE) ve un recorte de tipos en junio y aleja otro para julio: No parece justificado ()

Advierte de que la parte de la inflación que se ha arraigado a través de efectos de segunda vuelta está resultando más persistente.

Las empresas invertirán 3,2 billones en reindustrialización (Expansion)

Las compañías europeas y estadounidenses apuestan por la reindustrialización por la descarbonización y ante las tensiones geopolíticas.

China lanza un gran rescate para su sector inmobiliario con una potente flexibilización hipotecaria (El Economista)

China ha anunciado oficialmente su plan más ambicioso hasta el momento para proteger a su mercado inmobiliario, atrapado en una crisis histórica. Para lograrlo la principal herramienta ha sido una flexibilización total las hipotecas, además de invitar a los gobiernos locales a comprar propiedad no vendidas para convertirlas en viviendas asequibles.

Importante victoria judicial contra la banca por el cobro de la comisión en los ingresos en ventanilla

(El Correo Digital)

El Supremo desestima el recurso de Bankinter, agotando así la vía judicial en lo que es una gran victoria para los consumidores.

Cuerpo dice que la valoración del Gobierno de la operación BBVA-Sabadell irá más allá de la de CNMV y CNMC

(Europa Press RSS)

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha asegurado este viernes que, a la hora de valorar la OPA hostil lanzada por BBVA sobre el Banco Sabadell, el Gobierno irá "más allá" de la valoración que hagan la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) y la de Mercados y Competencia (CNMC).

Guindos, a favor de las fusiones bancarias, pero con visión transfronteriza

(El Correo Digital)

En plena opa de BBVA sobre Sabadell, el BCE valora el posicionamiento de Francia, que abrió la puerta a que un rival europeo compre una entidad gala.

Cesce gana 59 millones en 2023, un 21,4% menos, y acumula quince años de ganancias

(Europa Press RSS)

La Compañía Española de Seguros de Crédito a la Exportación (Cesce) alcanzó un beneficio neto de 59 millones de euros en 2023, lo que equivale a un descenso del 21,4% respecto al obtenido el ejercicio previo, encadenando así quince años consecutivos de ganancias, según ha informado este viernes la empresa, que celebró en la tarde de ayer su junta general de accionistas.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf